



## Los Reyes inauguran el telescopio más avanzado del mundo

**EFE. La Palma.** El Gran Telescopio Canarias supone una clara demostración de la capacidad científica y tecnológica de España, declaró ayer el **Rey** en el acto de inauguración de este telescopio óptico-infrarrojo, el más avanzado del mundo y que está situado en el Observatorio de Roque de los Muchachos, en La Palma. Más de ochocientas personas, entre ellos quinientos astrónomos de todo el mundo, asistieron ayer a la inauguración del Gran Telescopio Canarias, acto que estuvo presidido por los **Reyes de España**.

El Gran Telescopio Canarias ha costado 130 millones de euros, financiados por los gobiernos español y canario. FOTO: REUTERS